



43 Copa del Rey MAPFRE - ORC European Championship

Question for Officials

Date: 2025-07-14

Question No: 05

Question For: Technical Committee

Question:

Estimados sres. me pongo en contacto con ustedes para notificar y solicitar un aplazamiento en la presentación del rating definitivo que a priori tiene una fecha limite de presentación el próximo 18 de julio y que debido a que ese mismo día nos llegan las velas nuevas , nos imposibilita tener actualizado ese mismo día el certificado de rating...Es por todo esto que solicito y suplico un aplazamiento excepcional para poder actualizar el rating y presentarlo unos días después. Atentamente reciban un cordial saludo

Answer:

Contestada cuestión al correo electrónico indicado.

Response By Rocio Lozano Printed at 2025-10-17 01:46